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ひがし野祭まであと２日
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吹奏楽部が最高大会でまたも快挙！！おめでとうございます！

詩情あふれる曲をダイナミックに繊細に奏でて
東日本学校吹奏楽大会で最高賞の金賞を受賞！
東日本学校吹奏楽大会(北海道から石川県まで代表30校が出場)が10/14

(土)に宇都宮市文化会館で開かれました。この大会は、吹奏楽小編成の最高

大会です。その大会に本校吹奏楽部が２年連続出場ということ自体が快挙な

のですが、今回は素晴らしい演奏を披露し、最高賞である金賞を見事に射止

めました！本当に、本当に、おめでとうございます。

私は部員一人ひとりの表情が見える最前列の席に座っていました。緊張し

た面持ちで入場…指揮者(小宅教諭)が静かにタクトを挙げると、全員の顔が

指揮者に…そして集中力が最高に高まると、冒頭のソロから一気に曲の世界

に入っていきました。一人ひとりが本当にいい顔で集中して演奏し、聴衆を

うっとりと音楽の世界へ引き込む７分間でした。演奏が終わると、

会場はわれんばかりの大きな拍手！

大編成用の難しい曲を、30名の小編成で挑んだ「吹奏楽のため

の風景詩『陽が昇るとき』」…この詩情あふれる曲を力強く繊細に

奏でるまでにまとめあげられたのは、毎日毎日のたゆまぬ練習と

曲を極めようとする努力の成果に他なりません。昨年は銀賞で悔

しかった…今年はあえて難しい曲にチャレンジして、そのリベン

ジを果たそう！という強い思いもバネになっていたようです。

緊張の結果発表。司会者の「真岡東中学校…ゴールド、金賞！」

の声に生徒も保護者も大歓声！歓喜の渦に巻き込まれました。

入場前の生徒たち 何時間も何時間も毎日練習を続けた生徒たちの頑張りに拍手！

顧問(小宅教諭、安藤教諭、菅生教諭)の熱心な指導、そして何よりも、今まで吹奏楽部の

活動を本当によく支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございます！
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県新人陸上･卓球･バドミントン･剣道大会でも大活躍！

陸上2年男子3000ｍで第２位！1500ｍでも３位に！
10/13(金)･14(土)の両日、県新人各種大会が開

かれ、本校では陸上･卓球･バドミントン･剣道が出

場し熱戦を繰り広げました。どの種目も自分の持

てる力を出し切った選手が多く、来年度へ繋がる

結果だったと思います。

特に、陸上では永島陽介君が２年男子3000mで第

２位、同1500mで第３位に入る好走を見せました。

選手同士の駆け引きにおいても巧みで、降りしきる雨を

ものともしないレース展開でした。

また、上野愛斗君は２年男子走幅跳で自己ベストをマ

ークし４位､２年男子4×100mリレー(柴田龍聖･黒子勘太

･菅天翔･上野愛斗)でも４位、磯満里奈さんは１年女子

１００ｍHで８位とそれぞれ好記録で入賞を果たしまし

た。県レベルの大会で８位以内に入賞するというのは容

易なことではありません。悪コンディションの中での選

手たちの頑張りには、本当に感動しました。

ジュニア上がりの選手が多い卓球で

は､關口直生君が男子シングルスでベスト16に進出しました。ジュニア勢

が上位を占める中､中学校から卓球を始めた關口君が16強入りするのは大

変なことです｡中学校での部活動で地道に練習し努力を積み重ねた結果だ

と思います。まだ伸びしろがあるだけに今後の活躍が期待されます。

保護者の皆様、地域の皆様、ぜひお越しください！

明後日10/21(土)は待ちに待ったＨ＝「ひがし野祭」
９月にＵ＝「運動会」が終わり、学級によっては右写真の

ように「みんなのありがとう」と題して感謝の気持ちが教室

に掲示してありました。心温まる取組です。

10月のＨ＝「ひがし野祭」に

向けては、左写真のように「次

は合唱だ！」と運動会の反省と

ともに目標を掲示してある教室

もありました。これもまた、素晴らしい取組ですね。

ある学級通信にひがし野祭、合唱コンクールについて記述

してありましたので、それを２つ紹介いたします。

【先日、生徒の合唱を聴いていたら涙が止まらなくなりました。確かに上手なことは上手

だったのですが､それ以上に語りかけるような表情､目つき､口の開け方…｡彼らが訴えかけ

てくる全てが私の心の琴線に触れたのだと思います。改めて「あ～合唱っていいな♪」と

思いました。また一つ生徒に教えられました。○年○組の皆さん､ありがとうございます】

(合唱コンクールへ向けてのクラス目標について)【生徒が一番大切だと考えることの一位

はクラス全員の団結力でした。次に合唱に取り組む一生懸命な姿勢、そして全員が成長で

きるように精一杯努力することでした】

生徒たちの成長した姿をぜひ見ていただきたいです。多くの皆様のご来校を心よりお待

ちしております！


